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Aos quatorze dias de setembro do ano de 2023 fomos convocados a participar 

da Reunião Ordinária. Realizou-se na sala dos Conselhos a partir das 9h. 

Participaram da reunião a Presidente do Conselho, Suelen Cristina de Oliveira, 

bem como os conselheiros/suplentes: Lua Belotti Collio, Ricardo Quirino Alves 

de Souza, Vanessa de Lucena Araujo Rollin, Mariana Miano e Rosana Rocha. 

Contamos com a presença do Setor de Alimentação: supervisor do setor Luiz 

Angelo, José Maria chefe do setor e a nutricionista Fernanda. Abordamos a 

seguintes temáticas em pauta: item 1. Prestação de contas do 1° quadrimestre de 

2023; 2. Análise do cardápio do mês; 3. Cronograma de visitas; 4. Ausência de 

alimentos nas unidades escolares; e 5. Cardápio para alunos com alergias. Item 1. 

Após apresentação das contas do 1º quadrimestre os conselheiros iniciaram os 

trabalhos de analise. 2º Item - após a análise do cardápio os conselheiros 

receberam os responsáveis do Setor de Alimentação escolar para 

esclarecimentos sobre os lanches no cardápio escolar. O Senhor Luiz Ângelo 

supervisor responsável pelo Setor de Alimentação Escolar, iniciou a fala 

relatando sobre a dificuldade do comprimento da resolução 06/2020 no lanche, 

especialmente para o fundamental II. A Conselheira Mariana verbalizou sobre a 

falta de padronização na alimentação, na dificuldade dos estudantes repetirem 

a refeição e qualidade da alimentação ofertada no geral. O Senhor Luiz Ângelo 

falou sobre as alternativas de lanche para 2024: - Flocos de milho sem açúcar; 

- Pipoca com suco; - Bolo de cacau uma vez ao mês. A Conselheira Lua 

verbalizou sobre a falta de hortfrutt no Cei Profª. Maria Elma Mansano, a 

mudança de cozinheira para quatro berçários que após essa mudança foi 

servido macarrão mal cozido e um feijão aguado. A mesma já havia relatado e 

questionado a vice-diretora Lúcia Helena. A maioria dos conselheiros 

concordou com a introdução da pipoca, mediante ao teste de aceitabilidade. E 
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sempre ser servido com uma fruta para complementar o lanche. O Senhor Luiz 

Ângelo esclareceu que a ausência de alguns alimentos nas unidades escolares 

(item 4 da pauta), é alguns casos pontuais, pois as entregas estão sendo feitas 

ponto a ponto direto nas unidades escolares, e que devido as forte chuvas e 

outros problemas de força maior não temos como garantir 100% da entrega 

dos hortfrutt. E quanto aos alunos alérgicos (item 5 da pauta), o setor esta 

sempre disponibilizando os alimentos necessários de acordo com a dieta 

especial, e que nossas cozinheiras estão preparadas para fazer as adequações 

necessárias para atender esse aluno.  3º Item - ficou decido por todos os 

conselheiros a importância de finalizar as visitas na Região Sul. Aproveitando o 

tempo da reunião oficializamos a Secretaria de Municipal de Educação sobre 

os andamentos das visitas as unidades escolares. Atualmente o Conselho de 

Alimentação vem cumprindo suas atribuições, realizando visitas, nas creches e 

escolas deste município. Para melhor análise dos pontos em desacordo com as regras 

do PNAE e Vigilância Sanitária, segue a descrição do que foi verificado nas 

UNIDADES Ofício12/2023 – CAE em 23 de agosto de 2023 -  1º - Na unidade EMEF 
Profª. Edna Maria Nogueira Ferraz, no item 1.8 - telas possuem aberturas; 1.11 - não 

possuem lavatório exclusivo para higienização das mãos na área de manipulação; 

lavatório sem sabonete liquido inodoro e produtos antisséptico, toalhas de papel não 

reciclado e lixeira acionada sem contato manual; 1.7 - 2.2 sem uso da luvas para o 

fornecimento dos alimentos aos alunos; 5. Moveis - não estavam adequado estado de 

conservação; 6 - faltam canecas de vidro; 11.1 - estoques sem etiquetas; 11.3 - sem 

manual de boas práticas e do POP. Observação: limpeza da caixa d’água realizada 

em 20/07/2023; controle de pragas valido até 29 de outubro de 2023. 2º. EMEF Prof. 
Euclydes Ferreira nos itens: 1.5 – tetos: não esta em bom estado de conservação; 

1.7 - portas: não esta em bom estado de conservação.  Observação: limpeza da caixa 

d’água realizada em 20/07/2023; controle de pragas valido até 29 de outubro de 2023.  

3. Na Unidade CEI Leonor Mendes de Barros, nos itens: 1.1 – grama Alta; 1.4 – 

ralo entupido; 1.6 - Paredes (rachadura perto da pia); 1.7 - falta telas (rasgadas); 1.8 - 
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janelas e outras aberturas (sem telas no lactário e janelas com telas rasgadas); 1.10- 

sem instalação sanitária de uso exclusivos para os manipuladores dos alimentos; 1.11 

- não possuem lavatório exclusivo para higienização das mãos na área de 

manipulação; lavatório sem sabonete liquido inodoro e produtos antisséptico, toalhas 

de papel não reciclado e lixeira acionada sem contato manual; 2.2 sem uso da luvas 

para o fornecimento dos alimentos aos alunos; 2.4 - programa de controle de saúde: 
2 (dois) cozinheiros não fizeram o exame até a presente data; 4. Equipamentos: 

geladeiras do lactário bem corroída / frízer sem fechadura; 5. - moveis: não estavam 

adequado estado de conservação (armário com ferrugem); 6. Utensílios: faltam facas, 

pratos, copos, talheres em geral; 11.1 - presença de formigas e baratas no deposito; 

11.3 - sem manual de boas práticas e do POP. Observação: controle de pragas valido 

até 03 de setembro de 2023.  4. No dia 25 de agosto de 2023, na Unidade EMEF 
Profª. Maria Aparecia Ujio, nos 1.10- sem instalação sanitária de uso exclusivos para 

os manipuladores dos alimentos; 1.11 - não possuem lavatório exclusivo para 

higienização das mãos na área de manipulação; lavatório sem sabonete liquido 

inodoro e produtos antisséptico, toalhas de papel não reciclado e lixeira acionada sem 

contato manual. Observação: controle de pragas valido até 05 de novembro de 2023.  

Não tendo mais nada a registrar-se se encerra e reunião e encerra-se presente 

Ata, que por mim, Suelen Cristina de Oliveira foi redigida, lida e assinada por 

todos os presentes. Caraguatatuba, 10 de agosto de 2023. 

 

 

 


